

## La mairie de Dinéault inaugurée par M. Poher

Dinéault a vécu, samedi, une journée qui fera date et pas seulement dans les annales de la nouvelle mairie inaugurée avec faste par M. Alain Poher, président du Sénat et président de l'association des maires de France. Deuxième personnage de l'Etat, le président, venu de Paris à Brest en train, rejoignait Dinéault par la route escorté des motards de la gendarmerie.

A 10 h 30, accompagné de M. Jourdan, préfet du Finistère, il était accueilli sur la place par MM. Edouard Le Jeune, sénateur maire; Bécam, secrétaire d'Etat aux collectivités locales; Orvoën, président du conseil général; Guerrier de Dumast, sous-préfet de Châteaulin; Crenn, député; Lombard et Prigent, sénateurs; plusieurs conseillers généraux, les maires du canton et, bien sûr, le conseil municipal de Dinéault.



Après Brec, un second ruban pour le président du Sénat

« Moi aussi, je m'appelle Alain ! »



M. Alain Poher n'est pas un homme guindé. Sa familiarité est légendaire. Il a bavardé gentiment avec les porte-drapeaux. Quand M. Lejeune lui a présenté un à un les conseillers municipaux, il s'est écrié à la vue d'un visage à la forte pilosité :

« Tiens, il y a des barbus ici ». Aux écoliers dont il embrassa quelques frais visages, il demanda s'ils étaient sages. « Ils

le sont », répondit leur institutrice. Huit enfants revêtus de costumes de Dinéault lui faisaient une jolie haie d'honneur. Il y avait Nadine Kervella, Josiane Nicolas, Coralie Feihen, Anne et Hélène Moret, Marie Daniélou, Cathy et Alain Pérennes. Il embrassa aussi quelques jolis minois. Ayant demandé le prénom d'Alain Pérennes, il s'écria : « Moi aussi je m'appelle Alain ».

↑  
Coralie